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Escuadrón de la 
Limpieza llega a Tetlán
Las autoridades tapatías buscan mejorar el entorno urbano con 
acciones de mantenimiento de espacios públicos como parques

Fortalecen seguridadFortalecen seguridad
pública en Villa Hidalgopública en Villa Hidalgo
El gobernador del Estado, Pablo Lemus, visitó el municipio donde colocó la primera piedra de lo que será la Base de 
Seguridad Regional, que tiene por objeto atender la crisis de violencia que ha generado el crimen organizado
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En los últimos años, Ricardo Salinas 
Pliego ha sido blanco constante de 
críticas por su postura firme frente 

a las autoridades fiscales. Se le acusa 
de no querer pagar impuestos, de 
deberle “al pueblo” y de operar fuera de 
la ley. Pero más allá del juicio mediático 
y el linchamiento popular, es necesario 
abrir un debate serio y honesto sobre 
lo que representa la carga fiscal en 
México y, sobre todo, reconocer que el 
empresario tiene derecho a cuestionar 
los excesos del Estado.

Una de las grandes mentiras que se 
ha instalado en el imaginario colectivo 
es que los ingresos de las empresas le 
pertenecen al pueblo. Esa idea es no 
sólo incorrecta, sino peligrosa. Los 
recursos generados por una empresa 
son fruto del esfuerzo, del riesgo, 

de la inversión y de la disciplina 
del emprendedor. El gobierno no 
produce, no emplea capital, no pone 
en juego su patrimonio, y aun así, 
exige una tajada fija de las utilidades 
como si le correspondiera por derecho 
natural.

El Impuesto Sobre la Renta, que 
puede alcanzar hasta un 32% para 
personas morales, no convierte al 
SAT en socio de ninguna empresa. El 
organismo de recaudación no aporta 
ideas, no cubre las nóminas, no 
financia la operación ni se presenta 
cuando los números están en rojo. 
Sin embargo, exige cobrar como 
si hubiera estado desde el primer 
día compartiendo el riesgo. Eso no 
es justicia fiscal; eso es extorsión 
legalizada.

Ricardo Salinas Pliego ha puesto el 
dedo en la llaga: no se trata de evadir, 
sino de exigir reglas claras y trato justo. 
Cuestionar al Estado no sólo es válido, 
sino necesario en una democracia. 
Mientras tanto, los servicios públicos 
siguen siendo deficientes, los trámites 
un calvario, y la corrupción, el pan 
de cada día. La pregunta ya no es si 
se deben pagar impuestos, sino si 
el sistema fiscal está dando lo que 
promete a cambio de lo que exige.

La narrativa oficial ha intentado 
posicionar a los empresarios como 
enemigos del pueblo. Quieren que 
creamos que el que genera riqueza 
es una amenaza y no un motor de 
desarrollo. Pero sin empresas, no hay 
empleos, no hay innovación y no hay 
futuro. Castigar al que produce sólo 

genera estancamiento.
Detrás del estilo polémico de Salinas 

Pliego hay una verdad incómoda: en 
México, al emprendedor se le trata 
peor que al burócrata. El gobierno 
quiere cobrar como accionista, sin 
haber invertido un solo centavo. Esa 
mentalidad debe cambiar si queremos 
que el país avance.

Dejar de ver a los empresarios como 
los manos del cuento es sano para 
el país. Hay que entender que pagar 
impuestos no debe ser sinónimo de 
castigo. La fiscalización no puede 
convertirse en un arma ideológica 
ni en una cacería mediática. Lo que 
México necesita es un sistema justo, 
transparente y equitativo. Y para eso, 
voces como la de Ricardo Salinas Pliego 
son más necesarias que nunca.

A DECIR VERDAD

EL SAT NO ARRIESGA, PERO QUIERE GANAR: 
POR ESO SALINAS PLIEGO TIENE RAZÓN

Rubén 
Iñiguez

Comisión de Búsqueda localiza a joven de Tonalá 
Redacción/Quadratín Jalisco

En el municipio de Tonalá fue visto 
por última vez el joven Edgar 
Julián, de 20 años de edad, quien 

fue reportado como desaparecido en 
mayo del presente año. Este miércoles, 
finalmente fue localizado gracias a las 
acciones coordinadas de la Comisión 
de Búsqueda de Personas de Jalisco 
(Cobupej).

El joven fue ubicado cuando viajaba 
a bordo de un autobús proveniente de 
Culiacán, Sinaloa.

Al tener conocimiento de su traslado, 
Cobupej activó de inmediato los 
protocolos de búsqueda y localización 

y, en coordinación con la Célula de 
Búsqueda de la Comisaría de San Pedro 
Tlaquepaque, se desplegó un operativo 
en la Nueva Central Camionera, en la 
que, finalmente, fue localizado.

Tras su resguardo se confirmó que 
Édgar Julián se encuentra en buen 
estado de salud y, mediante mando 
y conducción, fue entregado a la 
Vicefiscalía en Personas Desaparecidas, 
quienes se encargarán de su 
reintegración familiar.

Cobupej reitera su compromiso de 
actuar de manera inmediata, humana 
y coordinada en cada caso, con el firme 
propósito de garantizar el derecho a ser 
buscado y la reintegración a sus familias. El joven fue ubicado cuando viajaba a bordo de un autobús proveniente de Culiacán.
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Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Recién llegado de su gira por 
Asia, el gobernador de Jalisco, 
Pablo Lemus, visitó el municipio 
de Villa Hidalgo donde colocó 

la primera piedra de lo que será la 
Base de Seguridad Regional que 
tiene por objetivo atender la crisis de 
violencia que ha generado el crimen 
organizado, en el evento explicó que 
en la reunión estatal revisaron las 
cifras de junio con tendencia a la baja 
en homicidio doloso de 58 por ciento.

“¿Qué es lo que estamos haciendo? 
Fortalecer la seguridad de toda la 
zona, de toda la zona Altos Norte, 
fortalecerla con más elementos, 
con este establecimiento que en la 
primera etapa vamos a invertir 30 
millones de pesos y el año que entra 
otros 35 millones para poder tener 
ya esta base de la policía estatal y 
después la base de la Guardia Nacional 
en Teocaltiche y poder cerrar filas en 
esa coordinación que mantenemos”.

Una vez concluida la Base Regional 
de Seguridad de Villa Hidalgo 
albergará a más de 100 elementos de 
la Policía del Estado. 

La obra estará a cargo de la 
Secretaría de Infraestructura y Obra 

Pública (SIOP), con una inversión de 
75 millones de pesos en dos etapas 

de ejecución. 
En una primera fase, que concluirá 

Colocan la primera piedra de la
Base Regional en Villa Hidalgo

El gobernador, Pablo Lemus, encabezó el inició de obras con el objetivo de 
atender y erradicar la crisis de violencia que ha generado el crimen organizado
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La obra estará a cargo de la Secretaría de Infraestructura y Obra Pública.

Reportan baja en mayoría
de delitos en Jalisco
Durante la sesión semanal de la Comisión Ejecutiva Estatal de Seguridad, realizada en las 
instalaciones de la Guardia Nacional en Villa Hidalgo, autoridades estatales y federales 
dieron seguimiento a los principales indicadores delictivos en Jalisco. De acuerdo con 
cifras del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública, los delitos 
de homicidio doloso y robo de vehículos registraron una disminución en el mes de 
junio.

En el caso del homicidio doloso, se reportaron 74 casos en junio, lo que representa 
una reducción del 37 por ciento respecto al mes anterior y 58 por ciento menos 
en comparación con el mismo mes de 2024. En promedio, según los datos 
presentados, la entidad pasó de registrar seis homicidios diarios a 2.47.

En cuanto al robo de vehículos, se informó una baja del 14.6 por ciento 
respecto a diciembre, cuando inició la actual administración estatal. 

Redacción/Quadratín Jalisco

a finales de este año, se edificarán la 
caseta de ingreso, el muro perimetral, 
el control de acceso, así como la 
cimentación y obra gris. 

Para 2026 se tiene programada la 
segunda etapa, que incluirá baños y 
vestidores, comedor, cocina, cuarto 
de máquinas, estacionamiento, 
helipuerto, cuatro torres de vigilancia, 
subestación eléctrica, iluminación y 
áreas verdes.

Explicó que después de Villa 
Hidalgo se trasladaría a Teocaltiche a 
firmar un acuerdo para arrancar con 
la construcción de una base de la 
Guardia Nacional en ese municipio.

En esta visita, Lemus Navarro se 
comprometió a mejorar la carretera 
que conecta con Aguascalientes y 
las calles del primer cuadro de esta 
ciudad que se caracteriza por la 
fabricación y venta de textiles y ropa.

También dijo que llevará los 
programas estatales Yo Jalisco de 
apoyos sociales, como la cobertura 
médica gratuita, apoyos a cuidadores, 
en educación y transporte.
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Atienden Médicas y Médicos en tu 
Hogar a cerca de 21 mil personas
Redacción/Quadratín Jalisco

El programa “Médicas y Médicos 
de Jalisco en tu Hogar”, brindó 
atención a 20 mil 965 personas y 
visitó 2 mil 324 hogares en zonas 

de alta vulnerabilidad durante el primer 
semestre del año.

Así fue informado por el Gobierno 
estatal. Estas acciones forman parte 
del compromiso de llevar servicios de 
salud a cada rincón del Estado, sobre 
todo a la población que tiene pocas 
posibilidades de recibir atención.

Cabe señalar que este modelo, 
impulsado por el Gobierno de Jalisco, en 
coordinación con la Secretaría de Salud 
Jalisco (SSJ) y el OPD Servicios de Salud 
Jalisco, ofrece atención médica casa por 
casa, así como en puntos estratégicos 
de distintos municipios del interior del 
estado y de la Zona Metropolitana de 
Guadalajara.

El objetivo es acercar servicios de salud 
a grupos prioritarios, como personas 
mayores, personas con discapacidad 
y cuidadores sin acceso a seguridad 
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El objetivo es acercar servicios de salud a grupos prioritarios.

El encuentro reunió a representantes de los Centros de Monitoreo C4 y C2.
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Refuerzan coordinación entre municipios y C5 Jalisco
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Para fortalecer la videovigilancia 
y mejorar la respuesta ante 
emergencias en la ciudad, 

autoridades de los tres niveles de 
gobierno se reunieron en una mesa de 
trabajo encabezada por el C5 Escudo 
Jalisco.

El encuentro reunió a representantes 
de los Centros de Monitoreo C4 y 
C2 de distintos municipios del Área 
Metropolitana de Guadalajara, así 
como a instancias estatales y federales.

Durante la sesión se acordó 
integrar un equipo 

interinstitucional que 
sesione de forma 

periódica para revisar 
incidentes, analizar 

patrones y dar 

seguimiento a situaciones de riesgo. 
Además, se impulsará un programa de 
capacitación en radiocomunicación 
para personal operativo municipal, 
con el fin de mejorar los protocolos 
de respuesta y comunicación entre 
dependencias.

La intención es homologar criterios 
de atención, compartir diagnósticos 
diarios entre los centros de monitoreo y 
mantener una evaluación constante de 
resultados.

Las reuniones también permitirán 
generar agendas temáticas para 
abordar problemáticas específicas de 
seguridad en cada municipio.

El C5 Jalisco destacó que estas 
acciones buscan fortalecer la 
coordinación operativa, mejorar el uso 
de la tecnología en tareas de vigilancia 
y garantizar respuestas más rápidas.

Los encargados del programa han consultado a 20 
mil 965 personas y consultado 2 mil 324 hogares en 

zonas de alta vulnerabilidad en lo que va del año 

social, quienes históricamente han 
enfrentado barreras para recibir 
atención médica.

MUNICIPIOS VISITADOS
Hasta la fecha, las brigadas 

multidisciplinarias recorrieron los 
municipios de Zapopan, Tonalá, 
Tlaquepaque, Guadalajara, Acatic, 
Jalostotitlán, Cañadas de Obregón y 
Mexticacán.

Entre los servicios que se ofrecen  
está la consulta médica general, 
de enfermería, de trabajo social, 
psicológica, odontológica, nutricional, 
así como canalizaciones a unidades de 
salud en caso de ser necesario.

Las consultas médicas generales y 
de enfermería han sido los servicios 
más solicitados, con 4 mil 131 y 4 mil 
170 atenciones respectivamente, 
lo que evidencia una alta demanda 
de servicios de cuidado primario y 
seguimiento médico, esenciales para la 
detección temprana de enfermedades 
y factores de riesgo.
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Jalisco busca atraer inversiones 
del Reino Unido desde Japón

En los últimos siete años, empresas británicas han
 invertido más de dos mil 400 millones de dólares en el Estado

Redacción/Quadratín Jalisco

Desde Japón, Jalisco proyecta 
su potencial económico ante 
uno de sus principales socios 
internacionales: el Reino Unido. 

En los últimos siete años, empresas 
británicas han invertido más de dos mil 
400 millones de dólares en el estado, 
en sectores como tecnología, salud, 
transporte y alimentos. 

Como parte de su estrategia de 
internacionalización, el coordinador 
general estratégico de Crecimiento 
y Desarrollo Económico, Mauro 
Garza Marín, sostuvo un encuentro 
con el vicecónsul del Reino Unido, 
Matthew Ellis, en el marco de las 
actividades rumbo a la Expo Osaka 
2025. 

La reunión tuvo como objetivo 
reforzar los lazos económicos con el 
país europeo y presentar la agenda 
económica de Jalisco para el periodo 
2024–2030, con la que se busca atraer 
inversiones y fortalecer exportaciones 
en áreas clave como agroindustria, 
salud, electrónica, energía, industrias 
creativas, turismo y educación. 

Empresas globales como Diageo, 
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Mauro Garza Marín, sostuvo un encuentro con el vicecónsul del Reino Unido, Matthew Ellis.

Anunció obras en La Perla por más de 10 millones de pesos.
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Vero Delgadillo anuncia y entrega obras por 13 mdp
Redacción/Quadratín Jalisco

La presidenta de Guadalajara, 
Verónica Delgadillo, dio el 
banderazo de arranque a los 

trabajos que se realizarán en dos 
grandes vialidades que conectan el 
Oriente con el Centro tapatío y que 
actualmente están en muy mal estado. 
La inversión será superior a los 10 
millones de pesos.

“La Calle Industria es una arteria 
alterna a la Calle Javier Mina-Juárez que 

es muy importante y, por otro lado, 
Dionisio Rodríguez que también 

alimenta muchísimo las 
dinámicas de este lado de 

la Ciudad, la inversión 
no es menor 

(…) son 10.9 

HSBC, AstraZeneca y Continental ya 
tienen presencia en Jalisco, como parte 
de esta relación comercial que también 
incluye un intercambio bilateral 
superior a los 2 mil 335 millones de 
dólares. 

“La presencia de Jalisco en Osaka 
busca construir alianzas que generen 
empleos, desarrollo sostenible y 
nuevas oportunidades”, afirmó Garza 
Marín. Expo Osaka 2025 reunirá a 
representantes de más de 160 países y 
se espera que reciba más de 28 millones 
de visitantes. 

El lema de esta 
edición es “Diseñando 
la sociedad del futuro 
para nuestras vidas”.

EL DATO

millones de pesos”, destacó.
Con estos trabajos, agregó Vero 

Delgadillo, se impactará, de manera 
positiva, la vida de las y los vecinos, 
así como de las personas que, a diario, 

hacen uso de estas vialidades.
Por su parte, Juan Carlos Arauz 

Abarca, director de Obras Públicas del 
Gobierno de Guadalajara, detalló los 
trabajos que arrancaron este jueves, 

los cuales tendrán una duración 
aproximada de un mes y medio. En 
ambas arterias se hará un devastado 
de la carpeta asfáltica actual, se harán 
reparaciones profundas en baches y 
se colocará una nueva superficie de 
rodamiento de cinco centímetros.

Los trabajos en Calle Industria 
irán de Esteban Loera a Belisario 
Domínguez, mientras que, en Dionisio 
Rodríguez, la intervención será de 
Calzada Independencia a Belisario.

“Vamos a priorizar, también, algunas 
banquetas, las que se encuentren más 
dañadas, tratando de tener todas las 
condiciones de accesibilidad”, acotó 
Arauz Abarca.

Previo al arranque de esta obra, la 
presidenta acudió a la Colonia La Joya 
para entregar la pavimentación de 
las calles Agustín Villagrán y Amado 
Guadarrama, donde se invirtieron 2.2 
millones de pesos.
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Tlajomulco rehabilita 
clústers y vialidades 
en Chulavista
Redacción/Quadratín Jalisco

Con una inversión histórica 
de 112 millones de pesos, el 
ayuntamiento de Tlajomulco 

de Zúñiga busca mejorar la calidad 
de vida de miles de familias con la 
renovación total del Circuito Recife 
en la zona Valle Sur, en Chulavista.

Mediante un comunicado se 
detalla que el presidente municipal, 
Gerardo Quirino Velázquez Chávez, 
encabezó dos entregas clave para el 
mejoramiento urbano de la zona Valle 
Sur: la segunda etapa del Programa 
de Rehabilitación y Conservación 
de Clústers, así como la renovación 
integral del Circuito Recife, en el 
fraccionamiento Chulavista.

Se destaca que, con una inversión 
histórica de 110 millones de 
pesos, se entregaron totalmente 
rehabilitados los clústers del 1 al 14 y 
el 16, con trabajos de reencarpetado, 
señalización horizontal y 
mantenimiento programado.

El alcalde explicó: “Hemos estado 
avanzando en este compromiso, 
que no fue sencillo. La verdad es que 
nadie se había aventado a reconstruir 
esta zona, pero ya era muy necesario. 
Estaba a punto de colapsar en 
muchos sentidos: sus calles, sus 
avenidas, el tema de la seguridad, 
el tema del agua… Hemos estado 
avanzando y ahí vamos. Todavía no 
estamos donde queremos, pero me 
da mucho gusto que estemos dando 

pasos importantísimos”.

RENOVACIÓN EN CHULAVISTA
Gerardo Quirino también inauguró 

la renovación del Circuito Recife, en 
su tramo de Boulevard Chulavista a 
calle San Juan de los Lagos, con una 
inversión de 2.6 millones de pesos y 
una intervención total de 423 metros 
lineales.

“En Tlajo siempre chambeamos 
para mejorar la infraestructura 
urbana”, afirmó el alcalde, quien 
dijo que esta obra es una muestra 
del compromiso por transformar 
los entornos y ofrecer servicios 
que garanticen una mejor calidad 
de vida para la comunidad.  
Programa:

• Rehabilitación y Conservación 
de Clústers – Valle Sur

• Renovación de Circuito Recife
Inversión total:
• 110 millones de pesos (clústers) 

  • 2.6 millones de pesos (Circuito 
Recife)

Zonas intervenidas:
• Clústers del 1 al 14 y el 16 en Valle Sur 

  • Tramo de Blvd. Chulavista a San 
Juan de los Lagos (Circuito Recife)

Trabajos realizados:
•Reencarpetado completo
•Bacheo profundo y fresado 

   • Señalización horizontal y vertical 
 •Modernización del alumbrado 
público

•Mantenimiento multianual 
garantizado
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Con 2.5 mdp de inversión, da Zapopan 
nueva cara a parque Colli Sitio

Se realizó la 
construcción de 

andadores, se renovó 
el quiosco, 

se añadió iluminación 
y se rehabilitaron 

varias calles
Redacción/Quadratín Jalisco

El Gobierno de Zapopan entregó 
la rehabilitación del parque Colli 
Sitio, cuya inversión fue de 2.5 
millones de pesos de la iniciativa 

privada. Se realizó la construcción 
de andadores en concreto con 
estampado con color integrado y 
rampas con accesibilidad universal. 

Además, se renovó el quiosco, se 
añadió iluminación y se rehabilitaron 
las calles: Tepito, 4 de Febrero, 
Guerrero, Guerrero 2 y Avenida 
Tepeyac. 

Durante su mensaje, el presidente 
municipal de Zapopan, Juan José 
Frangie Saade, expresó que a lo largo 
del segundo período de gestión dará 
continuidad al proyecto para mejorar el 
municipio, por lo cual seguirá buscando 
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La inversión fue de la iniciativa privada, lo que agradecieron las autoridades.

La alcaldesa, Nena Farías, encabezó los 
trabajos para prevenir la enfermedad.
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 Instala El Salto mesa regional contra el dengue
Redacción/Quadratín Jalisco

En el municipio de El Salto, y como 
parte de la estrategia de los tres 
niveles de Gobierno para combatir 

el dengue, se organizaron mesas de 
trabajo para combatir la enfermedad 

de manera regional para establecer 
rutas estratégicas. 

La presidenta municipal de 
El Salto, Nena Farías, dijo 

que “me da gusto que 
nuestro municipio 

haya sido el 

punto de inicio para elaborar este 
gran plan que está encabezada por el 
gobierno federal, por nuestra presidenta 
de México, Claudia Sheinbaum”. 

El objetivo es realizar un plan de 
estratégico recopilando experiencias 
de casos exitosos para adecuarlos 
a las regiones que padecen el 
problema de dengue y zancudos. En 
estas mesas de trabajo participan 6 
municipios: Cuquío, Ixtlahuacán del 
Rio, Zapotlanejo, Juanacatlán, Tonalá 
y El Salto, además de la Coordinación 
Estatal del Servicio Nacional de Salud 

Pública, CECOSABI, lX Región Sanitaria, 
ISSSTE y Cu-Tonalá. 

La presidenta, Nena Farías, añadió: 
“estoy agradecida profundamente con 
la presentación de las nuevas estrategias 
que se pretenden agotar, las cuales sé 
que no solo abordarán la prevención y 
el control del mosquito transmisor, sino 
que también promoverán la educación 
y concientización en nuestra población. 
Su enfoque integral es un ejemplo a 
seguir y demuestra que, con esfuerzo 
y colaboración, podemos proteger la 
salud de nuestros ciudadanos”. 

trabajar en equipo con la iniciativa 
privada para llevar a esta demarcación 
a Otro Nivel. 

“Como Gobierno no podemos 
solos, necesitamos la ayuda del 
sector empresarial. En el trienio 
pasado, la iniciativa privada aportó 
180 millones de pesos en inversiones 
como esta. Además de felicitarlos, 

quiero decirles que no aflojen el paso, 
que sigan el mismo camino: ser una 
empresa totalmente responsable y 
comprometida con el bienestar de las 
zapopanas y los zapopanos”, expresó 
el alcalde, quien también destacó el 
trabajo y compromiso de Grupo Alpez 
por el bienestar social. 

Por su parte, el coordinador general 

de Servicios Municipales, Alejandro 
Vázquez, señaló que esta intervención 
respondía a un compromiso del alcalde 
con las y los vecinos de la colonia Colli 
Sitio. Por ello, se intervinieron las calles 
aledañas como parte del cumplimiento 
a la petición de la comunidad. 

“Nos dimos a la tarea de mejorar la 
colonia. Intervenimos más de 5 mil 
metros cuadrados con pavimento 
de mantenimiento superficial, 
en el que aplicamos una mezcla 
asfáltica diferente. No es una mezcla 
tradicional, no es el clásico chapopote, 
es una mezcla de alto desempeño 
que utilizan en las carreteras, en las 
autopistas, en las pistas de aterrizaje; 
entonces va a durar mucho tiempo y le 
vamos a estar dando mantenimiento”, 
señaló. 

Por su parte la coordinadora general 
de Cercanía Ciudadana, Ana Isaura 
Amador Nieto, realizó un llamado a 
las y los vecinos de esta colonia para 
cuidar las calles y el parque, además 
de mantenerlo funcional para que las 
niñas y los niños puedan disfrutarlo. 

“Nosotros partimos desde la 
premisa que desde cerca se trabaja 
mejor y si lo hacemos así. Cuando 
estamos con ustedes vemos cuáles son 
sus necesidades, por eso nos interesa 
escuchar y de fondo arreglar las cosas. 
Así podemos hacer un lugar mucho 
más digno, mucho más justo y más 
igualitario”, indicó Amador Nieto.
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Brindarán acompañamiento emocional 
a familias en proceso de adopción

Zapopan inauguró su Centro de Niñez y Familia con una inversión
 de 46 millones de pesos; la atención será multidisciplinaria

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Para que los procesos de adopción 
sean más ágiles, sencillos e 
incluso algo que recuerden las 
familias con cariño, Zapopan 

inauguró su Centro de Niñez y 
Familia para menores en situación 
de adopción y acogimiento que dará 
acompañamiento multidisciplinario 
a padres e hijos, la inversión fue de 46 
millones de pesos, explicó el presidente 
municipal Juan José Frangie. 

“Y decidimos terminarlo de una 
vez todo, son 46 millones de pesos 
la inversión que se está llevando en 
esto. Creo que es el mejor dinero 
invertido del ayuntamiento, se los 
digo de corazón. Y este es un gran 
legado que vamos a dejar para todos 
y que al final de cuentas es un espacio 
de acompañamiento, porque al final 
de cuentas eso es un espacio de 
acompañamiento para los papás y para 
las niñas”. 

Al asegurar que este es un esquema 
único en su tipo que estará a cargo 
del DIF Zapopan, explicaron que el 
objetivo es acompañar a las nuevas 
familias en cada paso, pero lo más 
importante, el acompañamiento 

G
ob

ie
rn

o 
d

e 
Za

p
op

an

Se trata de un inmueble con una superficie de dos mil 897 metros cuadrados.

Buscan impulsar el emprendimiento y la autonomía económica.
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Se gradúan 40 mujeres del taller Moda y Punto en Zapopan
Redacción/Quadratín Jalisco

Con un desfile de alta costura en el 
Foro Cometa, 40 mujeres celebraron 
su graduación del programa Moda 

y Punto, una iniciativa del DIF Zapopan 
que busca impulsar el emprendimiento 
y la autonomía económica a través del 
diseño y confección de ropa. 

Las graduadas forman parte de 
la tercera generación del programa 
y provienen de ocho Centros de 
Desarrollo Comunitario del municipio. 

Durante varios meses, aprendieron 
técnicas de diseño, corte y confección 
de prendas, con el acompañamiento 
de la diseñadora Paola Nájera, quien 
fungió como mentora. 

El evento marcó el cierre de su 

que ya han creado sus propias marcas 
o se han integrado a talleres textiles. 

El presidente municipal de Zapopan, 
Juan José Frangie, destacó que el 
programa es parte de una estrategia 
más amplia para apoyar a las mujeres 
en su desarrollo personal y profesional. 

“Moda y Punto es ejemplo de 
cómo la capacitación puede 
traducirse en autonomía económica 
y generación de empleo”, dijo 
durante la ceremonia. Desde su 
creación, Moda y Punto ha 
capacitado a 119 mujeres. De 
ellas, más de 35 han logrado 
integrarse formalmente 
al sector moda o 
emprender sus 

formación y el inicio de su incursión en 
la industria de la moda, con el respaldo 
del DIF municipal y alianzas con la 

iniciativa privada. Además del desfile, 
se proyectó un video con testimonios 
de egresadas de ediciones anteriores propios negocios.

neurológico que ha repercutido en su 
asignación con un nuevo hogar. 

Se trata de un inmueble con una 
superficie de dos mil 897 metros 
cuadrados, cuenta con una caseta de 
ingreso, área de estancia y atención, 
módulos, auditorio, zona de encuentro 
con terrazas y áreas verdes. 

En el evento dieron a conocer que 
desde 2021 a la fecha fueron emitidos 
por el DIF municipal un total de 158 
certificados de idoneidad de adopción 
y acogida.

emocional para construirlas desde el 
amor y la confianza. 

Actualmente en el DIF Zapopan hay 
49 niñas, niños y adolescentes quienes 
pueden ser susceptibles de adopción, 

ellos permanecen en resguardo en los 
centros de asistencia social, del total, 
hay siete en proceso de vinculación con 
una familia, además, hay otros cinco 
menores con diagnóstico médico y 
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Escuadrón de la Limpieza 
llega a la comunidad Tetlán
Redacción/Quadratín Jalisco 

Buscando la transformación de 
los espacios públicos de toda 
la ciudad de Guadalajara, la 
Presidenta, Verónica Delgadillo, 

suma a la comunidad de Tetlán, una 
de las más antiguas e históricas de la 
Ciudad, al Pacto Limpia Guadalajara. 

El Escuadrón será el encargado 
de recorrer calle por calle de esta 
comunidad para mejorar el entorno 
urbano con acciones de mantenimiento 
de espacios públicos como los parques 
San Jacinto, La Jabonera, San Francisco, 
Díaz Ordaz, y en la Plaza Tetlán; así 
como borrado de grafiti, recolección 
de residuos voluminosos y acciones de 
bacheo y balizamiento en vialidades 
principales.  

“Venimos a entregarles su Escuadrón 
de la Limpieza, estos hombres y 
mujeres van a estar trabajando en toda 
la Comunidad Tetlan, cuando nos digan 
que necesitan un servicio, van a llegar 
ellos a atender”, apuntó Vero Delgadillo.   

Este pacto se realizó a través de los 
liderazgos vecinales de Tetlán, como 
un acuerdo ciudadano que promueve 
la corresponsabilidad y el cambio 
cultural hacia una Ciudad más limpia y 
ordenada.  

 Guadalajara ha enfrentado una de 
las crisis más grandes en materia de 
servicios públicos: la recolección de 
basura.  

 Ante este reto,  se transformó la crisis 
en oportunidad, pues se tomó “una 
decisión histórica: hicimos la mayor 
inversión en servicios públicos que 
Guadalajara haya visto.” 

La limpieza de la ciudad es clave para 
garantizar la salud pública, desarrollo 
económico, seguridad, salud mental y 
fortalecimiento comunitario. 

 En esta nueva etapa, el municipio 
reorganizó su territorio en 11 

comunidades, alineadas con los 
polígonos de seguridad, política 

social y servicios municipales. 
Esta estrategia 

busca concentrar 
c a p a c i d a d e s , 

enfocar los 

recursos donde más se necesitan 
y trabajar con un enfoque de 
corresponsabilidad ciudadana. 

 La inversión exclusiva para equipar 
estos escuadrones es de 132 millones 
de pesos, y forma parte de una inversión 
histórica de más de 3 mil millones de 
pesos en servicios públicos. 

 “Nunca se había invertido tanto en 
los servicios públicos”. 

 La Presidenta de Guadalajara, Vero 
Delgadillo, enfatizó que el Gobierno 
de Guadalajara está haciendo lo que 
le toca. Pero nada será suficiente sin la 
ayuda de las y los tapatíos. “porque entre 

Se busca mejorar 
el entorno urbano 

con acciones de 
mantenimiento de 
espacios públicos 

como parques 
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Para equipar a los Escuadrones se han invertido 132 millones de pesos.

• 11 jefas y jefes de escuadrón 
• 330 personas operativas 
• 11 camionetas de 3 toneladas 
• 22 pickups 
• Barredoras, camiones de volteo, 
hidrolavadoras  

• La estrategia Limpia Guadalajara 
avanza con un plan de 8 pasos: fin de 
la concesión, compra 160 camiones 
de la limpieza, la creación del OPD 
GDLimpia, tomar el control de la 
operación, la recolección casa por casa, 
un nuevo modelo de gestión integral 
de residuos, fortalecer los mecanismos 
de nuestra ciudad, y un llamado a la 
corresponsabilidad.  
• Guadalajara cuenta con los mejores 
índices de recolección, con un 95% de 
eficiencia . 
• Al día se recolectan 1,800 toneladas 
de basura; en promedio cada persona 
genera 1.3 kg de basura diaria 
• Como parte de las acciones para 
preservar el entorno urbano, 644 
personas han sido detenidas por 
contaminar espacios públicos. 
● 11 comunidades: Centro Histórico, 
Alameda, Fray Antonio Alcalde, La 
Barranca de Huentitán, Los Oblatos, 
Tetlán, Atlas-Olímpica, La Industrial, 
Del Fresno, Colomos-Minerva, 
Americana-Santa Tere.

CONFORMADOS POR: 

PARA SABER

todas y todos haremos de Guadalajara 
la ciudad más limpia del país”.  

Tetlán es un sitio de gran relevancia 
histórica para la ciudad y considerada 
la parte más antigua, se integra por 
colonias como Jardines de la Paz, 
Plutarco Elías Calles, Ramón López 
Velarde, Jardines del Nilo, Residencial 
San Andrés, Benito Juárez, San Andrés 
Cuarta Sección, La Florida, San Jacinto, 
San Joaquín, Hermosa Provincia, 
Libertad, Jardín de los Escritores, Pablo 
Valdez, Vistas del Nilo, Jardín de los 
Historiadores, La Paz, entre otras. 

 De manera simbólica, representantes 
de vecinos e integrantes del Escuadrón, 
firmaron el Pacto Limpia Guadalajara,  
donde la comunidad se compromete a 
cuidar el espacio público y mantenerlo 
limpio y en buen estado.

Realizarán acciones de mantenimiento de 
espacios públicos.


